
 
COMPTE RENDU DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 9 SEPTEMBRE 2019 

 
ETAIENT PRESENTS : Le Maire : M. Joël BRESSON. Les Adjoints : M. Gilles HURAUX, Mme Annette PRADA. Mme Laëtitia 
MARTIN, Les membres : M. Simon FANEL, M. Éric GERARD, M. Bernard MARTIN, Mme Chantal CHAMPAGNE,                           
Mme Valérie AUBRY, Mme Josiane PFLIEGER, M. Mickaël GERARD, M. Richard HERBELOT. 
 
ABSENTS EXCUSÉS : M. Arnaud FRANCOIS (procuration), Mme Bénédicte MAÏO (procuration), M. Claude MARLANGEON. 
 
SECRETAIRE DE SÉANCE : M. Bernard MARTIN. 
 

******************************* 
 

1°) PARTICIPATION FINANCIERE DE LA COMMUNE A L’ACQUISITION DE PROTOCOLES DESTINÉS AU 
PSYCHOLOGUE SCOLAIRE : 

 Délibération : oui  
 Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
 Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal du courrier de Monsieur le Maire de CHATENOIS sollicitant 
les communes pour une participation financière destinée à l’acquisition de nouveaux protocoles utilisés par le psychologue 
intervenant avec le RASED (Réseaux d’Aides Spécialisés aux Elèves en Difficulté) dans les établissements scolaires du secteur. 
 
 Le Conseil Municipal décide de participer à cet achat pour un montant proratisé en fonction du nombre d’élèves de 
GIRONCOURT-SUR-VRAINE suivis par le RASED, à savoir 54.09 € pour 6 élèves. 
 
2°) MODIFICATION DU TABLEAU DES EFFECTIFS APRES AVANCEMENT DE GRADE : 

Délibération : oui + arrêtés 
 Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

 
 En raison de l’avancement de grade de deux agents, il y a lieu de modifier le tableau des effectifs comme suit : 
 

- Suppression du grade d’Adjoint Administratif Territorial Principal de 2ème classe remplacé par le grade d’Adjoint 
Administratif Territorial Principal de 1ère classe 
 

- Suppression du grade d’ATSEM Principal de 2ème classe remplacé par le grade d’ATSEM  Principal de 1ère classe 
 

 Le Conseil Municipal valide ces modifications. 
 
3°) AUGMENTATION DU LOYER DE L’APPARTEMENT SITUE AU 1ER ETAGE DU N° 1 DE LA RUE DES 

ECOLES : 

Délibération : oui  
 Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

 
 Monsieur le Maire informe les membres du Conseil que des travaux de réfection des peintures du logement communal sis 
au 1er étage de la rue des Écoles ont été réalisés pour un montant de 10 008.19 € TTC. 
 
 Monsieur Le Maire souhaite répartir le prix de ces travaux sur le montant du loyer mensuel et propose aux membres du 
Conseil d’augmenter ce loyer de 100 €, ce qui donne un loyer de 424.24 € au lieu de 324.24 €. 
 
 Le Conseil Municipal accepte cette augmentation. 
 
4°) VENTE DE LA TONDEUSE AUTOTRACTEE RANSOMES : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
 Suite à la décision de vendre la tondeuse autotractée RANSOMES acquise en 1998 et après publicité, la Commune a reçu 
trois offres de prix : 
 

 1 offre à 2 356 € 
 1 offre à 2 250 € 
 1 offre à 800 € 

 
 Le Conseil Municipal retient l’offre la mieux disante, à savoir celle à 2 356 €. 
 



 
5°) AVIS SUR LE PROJET D’EXPLOITATION D’UN NOUVEAU FOUR DE PRODUCTION AU SEIN DE L’USINE 

DE FABRICATION DE BOUTEILLES EN VERRE DE LA SOCIETE O-I FRANCE SAS : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
 Dans la mesure où le projet d’exploitation d’un nouveau four de production est implanté sur le territoire de la Commune 
de GIRONCOURT-SUR-VRAINE, l’avis du Conseil Municipal est sollicité. 
 
 L’étude du dossier d’enquête publique et plus particulièrement l’étude d’impact permet de constater que les enjeux 
environnementaux liés à ce projet ont bien été pris en compte (émissions atmosphériques, impact sanitaire, impacts sur les eaux 
superficielles et souterraines…). 
 
 Le Conseil Municipal, conscient de l’importance de ce projet pour l’avenir de O-I et de la Commune et ses environs, émet 
un avis favorable sur ce dossier. 
 
6°) AVIS SUR DEMANDE D’ADHESION AU SYNDICAT MIXTE POUR L’INFORMATION COMMUNALE : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
 Le Syndicat des Eaux de Thuillières a demandé son adhésion au Syndicat Mixte pour l’Informatisation Communale. 
 
 Le Conseil Municipal émet un avis favorable. 
 
7°) DECISION MODIFICATIVE N° 1 – BUDGET COMMUNE : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

 
  
8°) ADHESION AUX GROUPEMENTS DE COMMANDES DE L’ASSOCIATION DES MAIRES DES VOSGES : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 
 
L’Association des Maires des Vosges a mis en place des groupements de commandes proposant ainsi aux communes la 

possibilité de bénéficier de tarifs intéressants sur divers produits, notamment sur les ramettes de papier, les enveloppes et fournitures 
scolaires. Afin de préserver cette opportunité, les communes doivent désormais établir une convention de groupements de 
commandes avec l’Association des Maires des Vosges et prendre une délibération validant cette convention. 

 
Le Conseil Municipal approuve ce projet de convention et autorise le Maire à la signer. 
 
 
 
 
 
 

  



 
9°) EXAMEN DU RAPPORT DE GESTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE LA SOCIETE SPL-XDEMAT : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
Par délibération du 8 Octobre 2018, la commune a décidé de devenir actionnaire de la Société SPL-XDEMAT afin de 

bénéficier des outils de dématérialisation tels que XMarchés, XActes, XParaph…. 
 
À ce titre, il convient que la Commune, actionnaire de la Société, délibère chaque année sur le rapport de gestion du Conseil 

d’Administration. 
 
Après examen dudit rapport, le Conseil Municipal décide de l’approuver. 

 
10°) DESIGNATION DES MEMBRES DE LA COMMISSION « PÊCHE » : 

Délibération : oui 
Pour : 14 Contre : 0 Abstention : 0 

  
Le Conseil Municipal désigne : 

 Monsieur Joël BRESSON 
 Monsieur Eric GERARD 
 Monsieur Richard HERBELOT 
 Monsieur Gilles HURAUX 

 
11°) PARCELLES DE TERRAINS GRAND’RUE ET RUE ZELLER : 

Délibération : non (pas maintenant) 
  
 Consultation des membres du Conseil sur un tarif forfaitaire à proposer aux riverains de la Grand’Rue et de la Rue Zeller 
susceptibles d’acquérir des parcelles de terrains communaux jouxtant leur propriété : 10 € forfaitaire (un courrier sera adressé à 
chaque riverain en ce sens). 
 
Séance levée à 22 H 30. 
 
Fait le 10/09/2019. 


